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А. Иванов является председателем Высшего Арбитражного Суда. И он не подтвердил
предположения о воссоединении ВАС и Высшего Суда в единую структуру. Он сказал,
что этот вопрос обсуждаться не будет. Такое грандиозное решение влечет за собой
определенное изменение в Конституции, и поэтому нельзя такую работу проделать
мгновенно. Затем нужно учесть все основные моменты такого изменения – сказал Антон
Иванов. Эти сведения были предоставлены «Интерфаксом».     

Далее отметил А. Иванов, что имеющийся опыт в мировом масштабе говорит о том, что
есть определенная польза в создании Единого Высшего Суда, и также есть доводы о
пользе уже существующих специализированных систем. Высказывая свое мнение,
председатель А. Иванов говорит о том, что перенос Арбитражного Суда из столицы
России в Санкт-Петербург займет очень длительный период. По его словам на это
потребуется не менее четырех лет, для того, чтобы заново отстроить здания и сделать
переезд специалистов судебной системы. Такое заявление А. Иванов сделал в период
нахождения в Петербурге и Ленинградской области, он присутствовал на закладке
фундамента новейшего здания Арбитражного Суда.    

Относительно общих затрат, которые пойдут на переезд А. Иванов сказал, что на это
приблизительно потребуется 50 миллиардов рублей. Основная часть этих средств
пойдет на переезд Высшего Суда, здесь имеется большая численность сотрудников.
Сами судьи обсуждали вопрос переезда на общем собрании, по этому вопросу Иванов
сказал, что специалисты молодые, понимающие, они могут переехать в Петербург.
Также было высказано, что для специалистов судебной системы в Санкт-Петербурге
построят судебное жилье.    

В пятницу в Санкт-Петербурге был заложен фундамент Арбитражного Суда. А. Иванов
отметил, что это важное событие в судебной системе. Первый камень закладки здания
станет важным событием для всего правосудия Росси.     

Николай Винниченко представитель при президенте России, сказал, что само
строительство много времени не займет. Он отметил, что через определенное время
специалисты судебной системы переедут в новое здание для выполнения своих
функциональных обязанностей. По словам Н. Винниченко переезд ВАС и Высшего Суда
сделают город правовой столицей России.    

Губернатор Г. Полтавченко отметил, что строительство нового здания для судей ВАС и
Высшего Суда сделает Санкт-Петербург не только культурной столицей, но и
юридической.     

Здание запланировали построить на улице Смольного, на углу Смольнинской
набережной. Окончательный переезд всех сотрудников судебной системы планируется
на 2016 год. Приблизительно в конце июня.     
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Вы можете поставить ссылку на эту юридическую новость в социальных сетях или
блогах где Вы зарегистрированы. Кроме того, Вы можете прокомментировать этот
материал, используя соответствующую форму.
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